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Robert: ¿Sabes más cosas sobre la nanotecnología aplicada a las vacunas?

Anéeka: Que no son la única causa de los problemas que ocasionan las vacunas,
contienen infinidad de sustancias químicas y 
orgánicas, incluyendo partes de fetos, que en sí, ocasionan un colapso en el sistema
inmune. No se sabe que hay en las 
vacunas, cada una cambia, pero contienen cosas asquerosas, como partes de
animales, de cerebros, o extractos de médula 
animal y humana, entre otras cosas.

Robert: ¿Fetos humanos, cerebros humanos?

Anéeka: Son todo menos lo que les dicen que son, humanas y animales. Es que los
psicópatas detrás de ellas les dan 
significados satanistas, rituales a las mismas vacunas.

Robert: Eso es nuevo.

Anéeka: Deben comprender que no es una vacuna en sí, como una sustancia que
contiene un germen en estado durmiente que 
produce una respuesta inmune, sino que están diseñadas desde un principio con el
fin de ocasionar enfermedades en los que la 
reciben. Desde con la intención de hacerlos adictos y dependientes al sistema
médico y al Big Pharma y sus drogas, hasta 
atacar a sectores de la población que deben enfermar, y también esterilizar sectores
o prepararlos para la muerte programada y 
controlada.

Robert: ¿Hay vacunas que crean adicción? ¿Y esterilizar sectores? Esas deben ser
la vacunas para niñas supongo.

Anéeka: Por ejemplo, se sabe hoy que la enorme mayoría de las personas con o sin
síntomas de COVID 19 que están dando 



positivo en las pruebas, ya tenían en algún momento de su pasado, remoto o
reciente, la vacuna contra la gripe / influenza.

Crear adicción con las vacunas, sí, como parte de lo que contienen, haciendo que un
sector con una determinada sustancia 
inyectada en la vacuna, sea o crea la necesidad de consumir algún tipo de fármaco
de Big Pharma, o inclusive dependencia a 
drogas como la cocaína y/o heroína, y otras drogas duras más modernas, sintéticas,
como el cristal, entre otras, con diversos 
nombres, todo con el fin de controlar a la población.

Ninguna vacuna es igual a la siguiente, aún dentro de las mismas. Eso es un grave
problema. Les darán una sustancia e 
inyectarán otra a la población. Así, si un laboratorio pide una muestra para ser
estudiada, le darán la mejor que tienen ya 
preparada para ese caso. Es decir, no encontrarán nada o no mucho en esa muestra,
pero NO resulta representativa de el 
volumen de vacunas supuestamente iguales que les darán a la gente.

Robert: ¿Quieres decir que quizás son aleatorias estas que contendrán
nanotecnología, o todas contendrán eso menos las que 
se les den para analizar? Claro, no son tontos.

Anéeka: La nanotecnología es muy pequeña, en un laboratorio necesitarían verlo con
un microscopio electrónico y aún así 
aparecería como un punto o fragmento de metal.

Robert: ¿Pero en el caso que se podria tener una con nanotecnología sería posible
observarla con un microscopio? ¿Tendrían el 
tamaño de una bacteria?

Anéeka: La nanotecnología en si no solo son pequeños como robots con bracitos que
se mueven (que los hay), sino que 
también es metal aparentemente inerte que suelta sustancias o recciona
magnéticamente ante un estímulo de carga.

Robert: Si, pero en el momento de tenerlas para inocularlas a los humanos, antes de
ser inyectadas, a alguien se le podría 
ocurrir… ¡hey, voy a examinarla! Y podría comprobar que hay dentro. O sea, entre



millones de hospitales a alguien se le podría 
ocurrir hacer esto con las vacunas que son para la población, claro.

Anéeka: Así es. Como una muestra de la calle. En ese caso sería más válido. Y
encontrarán toda clase de basura y sustancias 
químicas, metales y deshechos orgánicos dentro de ellas. Así es como se sabe hoy
en día que sí, tienen todo eso que les dije 
arriba.

Robert: Pues hay que animar que alguien lo haga cuando tenga esta vacuna. ¿Y
para qué meter allí partes de animales, de qué 
sirven? ¿Y tendrían que estimular esa nanotecnologia dentro de las vacunas a 60
Gigahercios para ser activada?

Anéeka: Estimular con más de 60 Gigahercios podría no ser suficiente, no
reaccionan solo a una frecuencia y podrían necesitar 
una señal específica, con comandos específicos para ser activados. Es decir, como
un objeto totalmente a control remoto.

Robert: (A Gosia) Anéeka dice que hay hasta cerebros de animales y de personas.

Gosia: Lo sé Robert, ¿pero para qué son?

Anéeka: Para enfermar a las personas.

Gosia: ¿Partes de animales enferman? Pero los humanos ya comen carne.

Anéeka: No creo quye cerebro de cabra inyectado sea muy sano, Gosia.

Gosia: No, si ya comen otras partes.

Anéeka: Cada grupo de células ocasionarán una respuesta no solo inmunológica en
el cuerpo, sino que también una respuesta 



inflamatoria, autoinmune y alérgica. Eso está comprobado.

Robert: Sobre todo dejando a muchos niños autistas. Sí, ¿y la vacuna del Papiloma?

Anéeka: Esa ocasiona esterilidad y muerte en las niñas.

Robert: ¿Tienes alguna información sobre la vacuna universal o todo quedará en
palabrería?

Anéeka: Que no puede existir. Que eso solo es más problemas. Ningún doctor
sincero la aceptará como posible.

Robert: Es decir, ¿no podria haber ninguna vacuna global? ¿Cuál sería la razón
principal?

Anéeka: No puedes meter múltiples patógenos sin colapsar el sistema, como pasa
con la triple viral, que es la que les ponen a 
los niños y causa autismo. Aunque también lo puede causar cualquier vacuna.

Robert: Tres vacunas en una. Y más si eres una persona mayor ¿verdad?

Anéeka: No, es malo a cualquier edad, solo pasa que un sector de edad puede o no
ser más sensible a una u otra cosa.

Robert: ¿También las razas de las personas?

Anéeka: Y varía de individuo a individuo. Son factores de menor importancia, pero sí,
hay diferencias entre las razas.

Robert: Supongo que por el clima, la alimentación, el nivel de vida, el ejercicio, claro.
Pues aquí, como locos están buscando la 



vacuna del COVID 19, cuando a estas alturas sabemos que es una gripe normal,
todo mediático, con más teatro.

Anéeka: Eso es teatro, ya la tienen.

Robert: Y después la estafa de las mascarillas y el CO2.

Anéeka: Pero esto no es contra el COVID 19. Es lo que les dirán que es en contra del
COVID 19. Y es lo que quieren inyectar 
con la excusa de la pandemia. Primero tenían la sustancia horrible para inyectar,
luego fabricaron la pandemia falsa para tener la 
justificación para imponerla a la población.

Los médicos usan mascarilla cuando están viendo a un paciente, operando con una
herida abierta para que a proximidad no 
haya ninguna contaminación con su saliva, por ejemplo. La mascarilla no sirve para
evitar el paso de un virus, ya que la tela es 
muy permeable como para detener un virus. Es como poner la malla ciclón de bardas
para detener mosquitos. Y la restricción 
de oxígeno hace que la gente sea más propicia a las enfermedades respiratorias.
Aumentando con eso las probabilidades de 
contraer algo que luego les dirán que es el COVID 19.

Robert: Sí, ya he visto gente corriendo con esas mascarillas horribles.

Anéeka: NO se pongan las mascarillas. Enfermarán.

Robert: Además, como dices, si hubiera un virus real, esas mascarillas no sirven para
nada.

Anéeka: También tiene eso de ponerse mascarilla un significado esotérico. Es un “te
callo”, es un “te aíslo de tus semejantes”, 
para que no puedan ver tu rostro. Para que no puedas sonreír. Limita la interacción
humana y la vuelve mecánica, estéril.



Robert: Es verdad, eso te aísla más, no les puedes ver los rasgos faciales.

Anéeka: Sin expresiones faciales, que son muy importantes. Lo que en sí también
promueve es que haya malos entendidos.

Robert: Sí, y tanto. Háblame ahora de los guantes de látex, ¿son buenos llevarlos
tantas horas?

Anéeka: No, de nuevo un virus como el COVID 19, si existiera, el de la gripe, SARS /
Influenza no pasa por la piel, con el lavarse 
las manos es suficiente. El problema de las manos es que se toquen las mucosas
con las manos sucias. También pasa con 
guantes sucios, es lo mismo, es solo una medida completamente inútil basada en la
ignorancia.

Robert: Exacto, la gente con guantes se toca la nariz y la boca, exacto. Se toca las
mucosas de forma instintiva y ni se dan 
cuenta. Ahora leí que en el transporte público de Barcelona obligarán a las personas
a llevar máscara.

Anéeka: En muchos lugares no pueden salir sin la máscara. Pero también un doctor
de nombre Kaufman dice que no pueden 
detenerlos a todos. Así que deben salir sin máscaras. Deben luchar por sus
derechos.

Robert: Además a las personas que llevan gafas se les empañan los cristales.

Anéeka: Sí, lo que provoca accidentes. Lo he visto también. Y hay un número
importante ya de accidentes, algunos mortales 
ocasionados por las personas que se desmayan, o que reducen sus respuestas al
volante por culpa de la reducción de oxígeno 
por usar esa máscara.

Robert: Eso está bien, salir todos sin máscaras. No nos pueden detener a todos.



Anéeka: Exacto.

Robert. Wow, desconocía eso, accidentes de gente por culpa de usar esas
mascarillas que les provocan falta de oxígeno. 
Gracias.


